
Câmara  Municipal  de  Campina
Grande empossou como vereador
Bruno Faustino
Com  a  presença  de  20  vereadores,  o  presidente  da  Câmara
Municipal de Campina Grande, Marinaldo Cardoso (Republicanos)
presidiu nesta quinta-feira (7), em formato híbrido, a 27ª
sessão ordinária.

Os trabalhos foram secretariados pela vereadora Fabiana Gomes
(PSD). Por conta da solenidade de posse do vereador Bruno
Faustino  (PTB)  e  a  sessão  especial  para  registrar  o  Dia
Internacional  de  Conscientização  do  Autismo,  os  vereadores
inscritos para o grande expediente declinaram da fala.

Antes do início do pequeno expediente, por ordem, o vereador
Alexandre Pereira (UNIÃO) registrou o aniversário de 71 anos
da Rádio Caturité, e parabenizou a Diocese, que é responsável
pela rádio e os seus profissionais, além de solicitar um Voto
de Aplausos.

PEQUENO EXPEDIENTE

Waldeny Santana (UNIÃO), mais uma vez utilizou a Tribuna para
falar  a  respeito  das  ações  do  seu  mandato  nas  ruas,  e
reivindicar da Secretaria Municipal de Finanças. A agilização
da Certidão Negativa, e o parcelamento no cartão de crédito do
pagamento do IPTU. Disse ainda que está adesão tecnológica é
necessária. Ele mais uma vez destacou a necessidade da mudança
do Cadastro Único da Rua Rodrigues Alves para a Feira das
Malvinas.

Rostand Paraíba (PP) disse que recebeu moradores da Rua Mato
Grosso, no Monte Castelo, que solicitaram a passagem do carro
fumacê na Zona Leste. O vereador reivindicou ainda a SESUMA,
uma retirada de lixo do Jardim Europa.
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Fabiana  Gomes  (PSD)  iniciou  a  sua  fala  parabenizando  os
jornalistas pelo seu dia, e a Rádio Caturité por 71 anos no
ar. Lembrou ainda que 7 de abril é o Dia Mundial da Saúde,
comemorado no 7 de abril, é uma data, criada em 1948 pela
Organização  Mundial  da  Saúde,  que  tem  como  objetivo
conscientizar a população a respeito da qualidade de vida e
dos diferentes fatores que afetam a saúde populacional. Essa
data foi estabelecida para coincidir com a de fundação da
referida organização, e foi comemorada, pela primeira vez, em
1950.

A  vereadora  lembrou  as  políticas  voltadas  à  saúde  no
município, como a Saúde de Verdade que vai promover no Ginásio
o Meninão, um mutirão de exames e consultas.

POSSE DO VEREADOR BRUNO FAUSTINO

Na manhã de hoje, o presidente da CMCG, Marinaldo Cardoso
(Republicanos)  deu  posse  ao  suplente  de  vereador  Bruno
Faustino (PTB), depois da saída da vereadora Valéria Aragão
(PTB).  A  vereadora  assumiu  a  Secretaria  de  Articulação
Política  do  Estado,  substituindo  Murilo  Galdino
(Republicanos), que deixou o cargo para concorrer nas eleições
deste ano a deputado federal.

Durante a posse, estiveram presentes na mesa o suplente Bruno
Laert Faustino de Sousa (PTB), Valéria Aragão (Secretária de
Articulação Política do Estado), Murilo Galdino (Ex-secretário
de Articulação Política do Estado), Rosinete Faustino, a mãe e
Tassara Medeiros, esposa.
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Bruno  Faustino  fez  o  juramento,  em  seguida  a  secretária
Fabiana Gomes (PSD) leu o Termo de Posse e em ato contínuo a
assinatura  do  termo  de  posse  e  dos  vereadores  como
testemunhas.

PARTICIPAÇÃO NA TRIBUNA

Murilo  Galdino  (Ex-secretário  de  Articulação  Política  do
Estado) ressaltou a perda da vereadora Valéria Aragão para a
Casa de Félix Araújo, mas que será por uma função que vai
permitir  que  a  vereadora  realize  novos  voos.  Ele  também
destacou que a Câmara não irá perder, uma vez que ganhará um
vereador que honrará todos os votos que recebeu de Campina
Grande, se referindo a Bruno Faustino.

Valéria Aragão (PTB) – Secretária de Articulação Política do
Estado registrou que no dia de ontem teve a oportunidade de
agradecer aos seus pares pela experiência que teve com os
colegas  e  desejou  um  bom  trabalho  para  o  colega  Bruno
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Faustino, agradecendo ao mesmo pela sua dedicação, destacando
que devido a ele e seus empenhos, pode ser eleita.

Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  destacou  que  essa  posse
demonstra o dinamismo, a aceitação e o prestígio do vereador
Bruno Faustino, fruto do seu importante trabalho.

Alexandre Pereira (UNIÃO) reconheceu novamente a atuação da
vereadora  Valéria  Aragão,  destacando  a  sua  maestria  e
simplicidade, além de gentil com os companheiros das bancadas.
Também  desejou  boas-vindas  ao  vereador  Bruno  Faustino  e
destacou que ele irá somar com a CASA.

Anderson Almeida (MBD) registrou a grata satisfação de ter o
vereador Bruno Faustino na CASA, pelo seu excelente mandato já
realizado anteriormente. Disse ainda que ele é um parlamentar
solícito e ressaltou a sua luta com o bairro do Mutirão. Por
fim, também citou o gesto que Valéria realiza, demonstrando
que política não se faz sozinho, que é uma composição, uma
união de quem pensa em mudar a vida do outro.

Luciano  Breno  (PP)  mencionou  a  chegada  do  vereador  Bruno
Faustino, ressaltando que ele sabe e sempre expressou o desejo
de que ele estivesse presente na CASA. Também mencionou a luta
do vereador para alcançar a formação do grupo na formação do
partido  e  se  referindo  à  Valéria,  disse  que  o  tempo  que
ocuparam o parlamento dá para perceber a sua conduta e que tem
certeza que irá desempenhar um importante papel a frente da
secretaria.

Jô Oliveira (PCdoB) saudou o vereador Bruno Faustino e disse
que é uma satisfação a possibilidade de receber nesta CASA uma
soma para aquilo que já tem feito no dia a dia e desejou um
bom  trabalho  e  uma  boa  gestão.  À  amiga  vereadora  Valéria
Aragão (PDT), disse que certamente estará sempre em contato e
ressaltando a importância nesse lugar da articulação política,
buscando melhorias para a cidade e para a Paraíba.

Olímpio Oliveira (UNIÃO) ressaltou que Valéria irá ocupar uma



pasta importante no estado e que pode ter certeza que também
irá dialogar com ela, para a construção das políticas públicas
para Campina Grande. Também deu boas vindas ao vereador Bruno
Faustino, relembrando o tempo de parlamento que já dividiu com
o colega e que estará à disposição para qualquer dificuldade.

Janduy Ferreira (PSDB) desejou boa sorte ao companheiro Bruno
Faustino que também teve convivência no ano de 2016 e destacou
o tempo que pode trocar experiência e aprender com a colega
Valéria Aragão.

Dona Fátima (PODE) também disse que já teve a oportunidade de
compartilhar um mandato com o vereador Bruno e que ele só terá
a acrescentar na CASA, além disso, pontuou que tem a certeza
do importante trabalho que será realizado por Valéria Aragão.

Balduíno Neto (PROS) disse que tem muita estima pelo colega
Bruno Faustino e destacou que são muitas lutas e batalhas, e
que tem certeza, que com a sua experiência vai cada vez mais
alegrar o seu povo e Campina Grande de uma forma geral.

Renan  Maracajá  (Republicanos)  desejou  boa  sorte  a  amiga
Valéria Aragão nessa nova missão e deu boas-vindas ao amigo
Bruno Faustino, que sempre foi muito tranquilo e firme nas
suas posições.

Waldeny  Santana  (UNIÃO)  ressaltou  que  Bruno  qualifica  o
parlamento  ainda  mais,  trazendo  ainda  mais  credibilidade
diante da sua história e representatividade. ‘Ele chega por
méritos próprios, da sua conquista e do seu trabalho’ – disse.

Fabiana Gomes (PSD) destacou que a CASA será bem representada
pelo colega Bruno Faustino e será muita rica a experiência com
o colega, podendo compartilhar o mandato com ele assim como o
seu  esposo  e  ex-vereador  Nelson  Gomes  Filho  teve  a
oportunidade.

VEREADOR EMPOSSADO



Bruno Faustino (PTB) iniciou a sua fala mencionando o quanto
este é um momento especial e como é boa e prazerosa a sensação
de novamente poder falar na Tribuna da Casa Legislativa. Ele
também agradeceu a Deus pelo momento vivido, destacando o
quanto  é  difícil  conquistar  o  voto  e  a  credibilidade  do
eleitor.

Além disso, agradeceu a todos que estão presentes, a todos que
fizeram parte do partido como disse a vereadora Valéria e
ressaltou que a vitória de um vereador não é apenas com os
votos únicos dele, mas de uma somatória de um time.

O vereador registrou ainda seus sinceros votos a todos que
fizeram parte na sua luta do dia a dia, nas ruas de Campina
Grande e que não poderia deixar de agradecer a família que é a
base  fundamental,  aos  seus  amigos,  aos  seus  colegas
vereadores, aos funcionários da CASA, aos jornalistas e aos
2.306 votos das pessoas que obteve na eleição de 2020.

O presidente Marinaldo Cardoso encerrou a sessão ordinária,
convidando os vereadores, na sequência, para a sessão especial
alusiva  ao  Dia  Mundial  da  Conscientização  do  Autista,
transcorrido  no  último  sábado  (2  de  abril).
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